

Favoritensiege bei der NÖ Sportlerwahl 2016

Andreas Onea und Doris Mader sicherten sich den Titel als Parasportler des Jahres.

NÖ. Das Sportland Niederösterreich kann auf ein durchaus er-

Sportler der Woche

folgreiches Jahr zurückblicken, in dem zahlreiche Aufsteiger den Anschluss an die Weltspit-

ze geschafft haben. In der Hypo Lounge der NV Arena in St. Pölten wurden somit auch heuer Niederösterreichs Sportler des Jahres 2016 vor den Vorhang geholt. Bei den Versehrten-sportlern durfte Schwimmer Andreas Onea mit Bronze über 100 Meter Brust über seine erste Paralympics-Medaille jubeln. Zudem eroberte der 28-Jährige aus Deutsch-Wagram zwei Mal Edelmetall bei den Europameisterschaften und sicherte sich somit verdient den Titel „Parasportler des Jahres“. Auf dem zweiten Platz landete Mario Bauer aus Vitis (Waid-



Doris Mader, Andreas Onea und Mario Bauer.

Foto: Schrittwieser

hofen/Thaya), der bei den Paralympics in Rio den fünften Rang beim Marathon belegte. Dritte wurde Gänserndorfs Tischtennisspielerin Doris Mader, die Österreich ebenso bei den Paralmpics in Brasilien vertreten hat.